
 

Fraktion BÜNDNIS 90 / DIE GRÜNEN 
Oestrich-Winkel,  24.04.2016 

 

Herrn Stadtverordnetenvorsteher 
Roland Laube 
Paul-Gerhard-Weg 1 
65375 Oestrich-Winkel  
 

Sehr geehrter Herr Laube, 

ich bitte Sie, folgende Anfrage der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN an den 
Magistrat der Stadt Oestrich-Winkel zur Beantwortung in der nächsten 
Stadtverordnetenversammlung am 02. Mai 2016 weiterzuleiten: 

In diesen Wochen melden Eltern ihre schulpflichtig werdenden Kinder für das 
Schuljahr 2017/2018 an. Sie beschäftigt dabei auch die Frage, ob ihr Kind sicher zu 
Fuß zur Schule kommt. Die Pfingstbachschule liegt für einen Fußweg für Kinder aus 
den drei Talgemeinden Oestrich, Mittelheim und Winkel nahe genug. Viele Eltern 
wollen daher nicht unbedingt das Busangebot nutzen. Daher haben wir folgende 
Fragen an den Magistrat: 

1) Gibt es offizielle Schulwege, die die Schulkinder benutzen sollen, weil sie dort 
weitestgehend gefahrlos zu Fuß zur Schule und wieder nach Hause gehen 
können? 
 

2) Erhalten die Eltern vor der Einschulung ihrer Kinder Schulwegempfehlungen 
oder andere wertvolle Informationen? 
 

3) Wie bewerten Sie die Sicherheit für Grundschüler und Grundschülerinnen auf 
den Verbindungswegen zwischen Mittelheim und Oestrich?  
 

4) Plant die Stadt Maßnahmen, um die Schulwege für Fußgänger sicherer zu 
machen? Wenn ja, welche und wann? 

 

SV Markus Jantzer 


